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創　立　534．6．9
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阿部久雄君　商業写真一北海道　豊富R．C
渡部晃雄君　仏　　教一温海R．C
菅原隼雄君　建　　設一鶴岡西R．C
亀川久男君　花栽培－アルゼンチン　リベル一夕R．C

嶺岸光吉君

只今からクラブ定款第4条第2節並びに細則第1粂第2案並びに第4条第2

案により年次総会に切替えます。
この総会において、次期会長エレクト、副会長の選任方法について、記入投

票でやるか、指名委員会で選任するか、従来は指名委員会で決定したようでご
ざいます。

賢さ苧三■撃警撃攣蜜慧
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会　　長

兄弟都市盟約10周年鶴岡記念行事に参加した使節団々長、鹿児島市助役日高
又弘氏より御礼状が参っております。

佐藤　　衛君

会報到着　塩釜R．C

◆亀川久男氏のご紹介 三井賢二君

亀川さんは九州で1922年大正11年に生まれまして生後7ケ月でご両親とアル
ゼンチンに渡られました。以来50数年になられた訳ですけれども、その間1、

2度の帰国がありました訳ですけれども奥さんは9年前に私が会長をしていた

時に例会でスピーチをお願いしたわけですけれでも、お顔を見れば想い出され
る方もおられると思います。昭和26年頃アルゼンチンに渡られましてご一緒に

なられたわけです。

今、亀川さんは向こうで花の栽培をやっておりまして花の組合長をしておら
れる方です。今年の春、現地にロトタリークラブが出来まして日本人としてた

だ一人入会された方です。

生後間もないものですから日本語よりも現地のスペイン語の方が達者です。

◆　アルゼンヂン・リベル一夕R．C　亀川久男氏ご挨拶

アルゼンチンのリベル一夕R．Cより鶴岡R．Cに宜しくとのご伝言でした。

どうもありがとうございました。バナーの交換をさせていただきます。
LIBERTAD DISTRITO490

会長　と　バナー交換
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◆会員スピーチ　　　　　　　　　　　　　　今野清一君

最近テレビやラジオで「テレビを美しく見る運動」のキャンペーンを行なっ
ていることにお気付きかと存じます。せっかく楽しい番組を、映りの悪いテレ
ビでいらいらして見るのは、実に不愉快であり、体にもよいわけがありません。

この運動は昭和50年以来、毎年10月、11月にかけて全国的に実施しておりま

す。今や日常生活に欠かせなくなったテレビですが、テレビや、アンテナなど

が劣化していたり、受信環境が変化していたり、知らず知らずのうちに見にく

くなっていることがありますので、この事を知ってもらい、この機会にわが家

のテレビを見直してもらいまして改善すべき点があれば改善し、毎日きれいな

画面でテレビを楽しんでいただき快適な生活をしていただこうというものです。
このようなキャンペーンを行ないますと、放送局の窓口にはテレビの映りが

悪いという受信相談がいろいろ来ます。大きいものは中継局の建設から、小さ
いものはテレビの寿命までさまざまですが、比較的多いものを紹介しますと、

大きく分けて2つになります。

1つはテレビやアンテナなど、受信設備そのものが故障だったり、劣化して
いる場合です。2つは、受信設備以外の外部の原因による場合です。

1のテレビやアンテナなどそのものが原因の場合は、お近くの電気店に修理

してもらうか、買い替えればほとんど解決します。自分のテレビが具合い悪い

場合でも念のため、放送局側の故障ではないかと確めてくる方も、まだまだお
ります。放送局側の故障の場合は、ことわりを出しますのですぐおわかりいた

だけるようになっております。

ところが、2の受信設備以外の外部の原因によるもの、いわゆる電波障害で

す。障害はいろいろありますが山や建造物の影響によるゴースト障害、市民無

線などによるビート障害、小型モーターなど電気器具によるパルス障害などが
主なものですが、電気器具によるものは技術の進歩もあり、少なくなりました
が特に最近、相談件数が急に増加して手をやいているのが市民無線（CB）に
よるビート障害です。昨年の同時期の5倍で50件にも達しております。もとも

と輸出用として製造されたパワーの大きい無線機ですが、安価に購入出来るこ

とと、簡明に通信が出来ることから、グループを組んで仲間と通信したり、通

信相手を探してフリー通話をするなど無許可の電波を使っての交信が後を絶た
ず、テレビやラジオに障害を起こしております。十分な取り締り指導が望まれ
るわけです。

これも家に固定して使用している場合ですと、被害を受けている近所の人達
の協力があれば原因者が判明しやすいので注意し、解決することが出来ます。

しかし中には市民無線用の大きなアンテナを立てているのに「受信用のアンテ

ナで送信はしていない」と平気でうそぶく悪質者もいるので困ります。
一番厄介なものは自動車に市民無線用の無線機を取り付けて交信するケース

です。被害が通り魔的で実態が仲々つかみにくく、特に主要道路で走行中、あ

るいは交叉点で停車中の交信は附近の住民の方に被害を与えている。しかし、

鮭海郡平田町でのことですが、いつも被害を受けていた住民が道路の交叉点で
停車中に交信して附近に障害を出していたダンプカーを見つけ、辛のナンバー
と会社名を記録しておき、あとで会社に注意するよう要請して解決したケース
もあります。
今月11月21日には最上郡の若い人ですがグループで車で市民無線を不法に使



用、国道を夜間走行しながら交信、附近の住民に被害を出していた悪質常習者
が、宮城県古川署に電波法違反で検挙された例もあります。このような公害を
ばらまいて走っているといってもよい悪質常習者には厳しくのぞむ必要がある

と思います。

市民無線以外では高層建築物の影響による障害についての相談があります。

庄内地方では酒田市と鶴岡市に集中しているといってもよいでしょう。土地の

高度利用と相侯って、鶴岡市にも近年高層ビルが目立って参りまして町の眺望
も大分変わって来ました。高層ビルが建つときまって出てくるのがビルの陰や、
ビルの反射電波によるゴースト障害の発生です。都市化現象の中では選られな

い問題で、3階以上の建造物であれば、ほとんど発生するといってよいでしょ

う。しかし解決策をいろいろ構じておりまして今では大分浸透しつつあります。

具体的にはビルを建築されるビル主さんが計画の段階からNHKへ相談しま
して事前に障害の予想範囲を調査、把握しておきます。そしてこれを基にビル

周辺の住民の方々とビル主さんとの間で十分話し合いをしていただき、障害が

発生した時はビル主さんの負担で円満に対策が出来るようお願いしております。
事前に話し合いのないまま、ビルを建設して障害が発生しますと、周辺の住民
の方々との問にいろいろトラブルがあります。決してプラスになることはあり

ません。むしろビル主さん・企業側のイメージダウンにつながることすら時に

はあります。

鶴岡市ではビル主さんのご理解、ご協力によりまして周辺の住民の方々との

話し合いもスムーズに運びトラブルもなく、きれいな画面でテレビが見られて

おります。現在、駅前に建築中のホテルも周辺の住民の方々との話し合いもス
ムーズに進んでおりますし、市役所も、反射面が公園で立地条件も幸いし、影

響の範囲も少なくて済みそうでございます。
これからビルを建築されるご計画をお持ちの方もおられることと存じますが、

その際はNHKへぜひご相談いただきたいと思っております。出来るだけご協
力いたします。電波障害のないテレビを、きれいな画面で見られる住よい鶴岡
市であることを願っております。

とりとめのない話で恐れ入ります。ご静聴ありがとうございました。

1．荘内銀行鶴岡南支店竣工11月4日　玉城俊一君
2．ミス庄内代表　小野寺絹子さん　田中貴金属㈱　斎藤利男君
3．北海道豊富R．C　阿部久雄君
4．アルゼンチンリベル一夕R．C　亀川久男氏

会　員　数

坦　席　数
出　席　率

秋野君、池田（弘）君、三浦君、皆川君、諸橋
君、佐藤（友）君、菅原君、高橋（正）君、高橋
（良）君、高岸君、津田君、渡会君

前回出席率
修正出席数
確定出席率 こ∴　‾　　　∴＿　∴．


